
令和 4 年度（2022 年度）第 6 回おゆみ野ほたる会役員会議事録（文責：伊藤） 

 

【日時】令和 4 年 10 月 2 日（日）13：00～14：40 

【場所】おゆみ野ふれあい館 2 階サークル室 5 

【参加者】村岡（会長）、日高（副会長）、伊藤（副会長）、永山（書記）、高橋（会計） 

        仲（1 班長）、梅本（2 班長）、西井（3 班長）、瓦井（4 班長）、森田（5 班長） 

 

１． 報告事項 

１） 10 月 2 日地区連協報告（村岡会長） 

① スポーツ振興会から、12 月 11 日（日）のボッチャ大会開催案内があった。 

② 緑消防署の講演会および 11 月 12 日（土）の消防演習実施案内があった。 

③ 11 月 6 日（日）に昭和の森において緑区ふるさと祭りが開催される。 

④ 11 月 20 日（日）おゆみ野ふれあい館予約調整会議開催、伊藤副会長が出席予定。 

２） 交通規制要望があった会員への報告の件（村岡会長） 

・１班内の当該道路の交通対策として道路両側１ｍに歩行者区分ラインを引いた効果を見てから 

次回策を検討することを会長から当該会員へ報告し了解を得た。 

３） 11 月 20 日（日）開催のソフトボール大会参加者集計状況（各班長） 

・1 班 0 名、2 班 0 名、3 班 0 名、4 班 1 名、5 班 4 名の合計 5 名の参加希望があった。 

・昨年参加者へ声かけを行い、ほたる会単独でチーム編成人数揃わない場合は他自治会と 

合同チームで参加することとしたい。 

４） その他 

・2 班の空き地の草刈りは 10 月 1 日に実施された。（日高副会長） 

２． 議事 

１） 11 月 27 日（日）の防災訓練および町内清掃実施内容について（伊藤副会長） 

・上期は班ごとの活動であったが、今下期は防災倉庫に集合し町内清掃活動を実施する。 

・防災訓練として当日は会員各世帯で「無事ですタオル」を掲示してもらう。無事ですタオル掲示の 

目的に照らし、掲示のない世帯へは班長からインターホンで声かけを行う。 

・この声かけの実施については事前に回覧で会員へ通知して理解を得ておくこととする。 

・当日は、訓練・清掃とは別に、班ごとに課題協議の時間を設けることとする。 

・防災訓練の一環として別日程で井戸水くみ上げ訓練とその見学会を改めて実施する。 

２） 避難所運営委員会活動費支払いについて（森田班長） 

・泉谷校区の居住者を対象として 11 自治会が災害時の避難所設置・運営について委員会を設置 

して活動中。 

・千葉市から年間 6 万円の運営費補助があるが、過年度からの繰越金が底をつき委員会運営に 

 支障が出る懸念から所属する自治会へ年間 500 円の活動費拠出要請があったもの。 

・当役員会で協議の結果、年間 500 円の拠出に賛成することを決定した。 

・別途、各自治会から委員会に参画する委員数と世帯数のアンバランス是正が協議される予定。 

 委員会の是正案提示があり次第、当役員会で協議する。 

３） 防災ラジオの件（村岡会長） 

・千葉市から FM 放送に割り込んで防災放送が流れるラジオが２台提供され、村岡会長と伊藤副会長 

 の自宅に設置する。 

 



４） 防災リーダー研修会および防災ライセンス講座について 

・10 月 25 日（火）開催の研修会、12 月 7 日（水）から計 5 回開催のライセンス講座の案内は回覧で 

会員へ通知する。 

５） １班内共有空き地問題の件 

・整理事業で所有者が多くいる空き地の草刈り実施について、緑区役所、UR 都市機構とも関与できない 

との回答であったため、一部所有者に話した上で自治会が草刈りすることは、業者委託する場合も 

含めて問題ないかを念のため無料法律相談で聞くことを検討する。 

・問題なければ、今年はほたる会のボランティアで草刈りを実施したい。また次年度からは外部業者へ 

草刈りを依頼したく総会に諮ることとする。 

６） その他 

・過年度から会費徴収が困難な会員世帯があり、ほたる会会長名で支払い督促を行うことを決定した。 

 

３． 連絡事項 

・次回役員会は 11 月 13 日（日）13:00～15:00 におゆみ野ふれあい館 2 階サークル室 5 で開催。 

 

以上 

 


